

Zahl der Spender steigt deutlich an

Zahl der Spender steigt deutlich an kirche Stiftung steigert ihr Kapital um 17 Prozent. Erkrath. Die Stiftung St. Johannes der Täufer hat im Jahr 2009 deutliche Erfolge verzeichnen. Die Zahl der Stifter ist von 219 auf 293 gestiegen. Insgesamt 32 900 Euro an Spenden gingen ein, das Stiftungskapital wuchs damit auf 224 000 Euro an – das ist eine Steigerung um 17 Prozent im Vergleich zum Vorjahr. Allein 3500 Euro setzen sich aus Spenden „aus besonderem Anlass“ zusammen. Darunter fallen Taufen, runde Geburtstage, Goldhochzeiten, aber auch Todesfälle. 6000 Euro fließen in das Stiftungsprojekt 2009/2010, das sich mit dem Kindergarten St. Johannes auseinandersetzt. Das ist die bisher größte Förderzusage. Ein neuer Mehrzweckraum soll schwerpunktmäßig der Bewegungsförderung im Kindergarten dienen. Seit Oktober letzten Jahres gehört auch Mike Goldsmits als hauptamtlicher Jugendreferent zum Seelsorgeteam. Die Stiftung begleitet seine Arbeit mit 1000 Euro. neu

WZ

Artikelformat: F22 **Artikel-ID:** srv0000003340747 **Spalten:** 1 **Zeichenzahl:** 928 **Stichwort:** STIFTUNG ST. JOHANNES DER TÄUFER
Eingang: Artikel